Federación Mundial de Empleados (FME)



Cro. Piet Nelissen

El Seminario – Congreso de la Federación Mundial de Empleados (FME), se realizará en Malta a partir de 3 hasta el 8 de noviembre de 2008. El tema central a discutir es "Trabajador en Venta" (condiciones y derechos de los trabajadores). Habrá dos (2) seminarios, uno financiado por los europeos donde los ponentes van a ser únicamente europeos otro por un Sindicato Holandés, esto con la finalidad de financiar la participación de los compañeros de otros continentes.

En el segundo seminario cada organización presentará un material desde su punto de vista, un informe de actividades de los últimos cuatros (4) años, situación en el continente, política sindical y una proyección de su organización para los próximos cuatro años (2008 hasta 2012). En América Latina hay tres Federaciones continentales que son: FETRALCOS, FELATRABS y FELATRACS, las cuales cada una podrá l

llevar al congreso de la Federación Mundial de Empleados (FME) a cuatro miembros.

La Federación Mundial de Empleados (FME) tuvo momentos difíciles, cuando desaparece la CMT, pero se fue consolidando a nivel internacional, buscando nueva oficina, secretario ejecutivo, asegurando a los compañeros que se iba a continuar, comunicaciones internacionales, contactos con el Parlamento Europeo y con la Organización Internacional de Trabajadores. Todo esto fue bueno, ya que la OIT reconoce a la organización y está al tanto del cambio del nombre que se realizará en el congreso.

Se ha consolidado internacionalmente, ya que muchos pensaban que la Federación Mundial de Empleados (FME) iba a desaparecer, a pesar que no se tienen muchos miembros afiliados, se puede decir que la FME es una minoría significante y esto es importante.

Se está negociando con la CNV Holanda un proyecto de 4 años que tiene como prioridad reforzar el Sindicalismo de la base como FETRALCOS, FELATRABS y FELATRACS. El objetivo es que cada federación continental discuta a nivel nacional con sus afiliados cuáles son las prioridades y en base a esto hacer un programa, con la finalidad de responder a las necesidades de las bases.